

学校だより



10/11 児童会引き継ぎ式



**前期児童会役員さん
お疲れさまでした！**



**後期児童会役員さん
頑張ってください！**

10月11日（水）の朝会時に児童会引き継ぎ式を行いました。前期児童会役員の5名の6年生は、あいさつ運動などとても良く頑張りました。後期児童会役員の4名の6年生も頑張ってくれと思います。東野小学校は、素晴らしい6年生9名が1年生から5年生までの良いお手本となり、リーダーシップを発揮してくれています。



合奏の練習頑張っています！



有田由里先生にご指導いただき、11月12日（日）に開催される「学習発表会」に向けて合奏の練習を頑張っています。合計4回ご指導をしていただくことになっていますが、これまで2回（10月11日、10月18日）ご指導をいただきました。子供たちも有田先生の指導を受けてだんだんと上手になっています。

有田先生も「概ね形になってきました。あとはどれだけ音に雰囲気をつけることができるかです。私も楽しみです」とおっしゃっていました。当日をお楽しみに！

10/17 ひかり号乗船し、海洋歴史学習へGO!



10月17日(火)に広島商船のひかり号に乗船し、海洋歴史学習に行きました。往路は、大崎上島をほぼ一周するように広島商船棧橋から大串、明石、沖浦、鯨崎を海から眺めつつ、清田先生の分かりやすい説明を聴きながら瀬戸田港へ到着しました。国宝向上寺三重塔、耕三寺博物館、平山郁夫美術館を見学し、歴史ある建造物や有名画家の作品を間近に見て、本物から多くのことを学びました。復路は、高速であっという間に商船棧橋に到着しました。天候にも恵まれ、最高の1日になりました。

